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令和３年いわき市議会６月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇６月14日（月） 

    １ 木 村 謙一郎 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 佐 藤 和 美 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 鈴 木   演 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ３     

 

◇６月15日（火） 

 ５ 小 野 邦 弘 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ６ 小 菅   悟 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ７ 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８ 鈴 木 さおり 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ９ 長谷川 貴 士 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

 

◇６月16日（水） 

    10 菅 野 宗 長 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    11 川 崎 憲 正 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    12 平 子 善 一 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14 遠 藤 崇 広 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    

   ◇６月17日（木） 

    15 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    16 上 壁   充 議員･･････････････････････････Ｐ７ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ ３番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 国民健康保険事業について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

 ⑵ 収支見通しについて 

 ⑶ 福島県国民健康保険運営方針の中間見直しを受けての収

支見通し等について 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 ⑴ 接種状況について 

 ⑵ 予約について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

３ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止について 

 ⑴ 検査の拡充について 

 ⑵ 飲食店における感染拡大防止について 

 ⑶ 感染拡大期における市の業務体制について 

２ 37番 

佐藤 和美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ コロナ禍における本市の医療体制について 

２ コロナ禍における観光について 

 ⑴ コロナ禍の影響について 

 ⑵ 今後の具体的な取組みについて 

３ 常磐地区の諸課題について 

 ⑴ 雨水対策について 

 ⑵ 湯本駅歩道橋について 

 ⑶ 市街地再生整備について 

４ 多核種除去設備等処理水の処分に係る政府方針決定につい 

 て 

 ⑴ これまでの市の取組みについて 

 ⑵ 国が決定した基本方針について 

 ⑶ 政府方針決定に対する市の考えについて 

 ⑷ 本市水産業の現状と市の取組みについて 

 ⑸ 今後の対応策について 

３ 21番 

鈴木  演 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 清水市政２期８年の成果と今後の取り組みについて 

 ⑴ 清水市政２期８年の取り組みの成果について  

 ⑵ 本市の課題解決に向けた基本的な考え方について 

２ 脱炭素社会の実現に向けた本市の取り組みについて 

 ⑴ いわき市環境基本計画（第三次）について 

 ⑵ 小名浜港におけるカーボンニュートラルポートについて 

 ⑶ 風力発電政策について 

 ⑷ バイオマス発電について 

 ⑸ バッテリーバレー構想について 



 3 

順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑹ 水素エネルギーの利活用について 

 ⑺ 今後の取り組みについて 

３ いわき市医療センターについて 

 ⑴ いわき市医療センターの現在の状況等について 

 ⑵ 収支の状況等について 

 ⑶ 今後の見通しについて 

４ 多核種除去設備等処理水の海洋放出に対する本市の対応に 

ついて 

⑴ 国に対するこれまでの本市の働きかけについて 

⑵ 政府の決定を受けた本市の受け止め方について 

⑶ 国に対する本市の今後の対応について 

４ 12番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染防止対策の強化について 

 ⑵ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

２ いわき市の教育について 

 ⑴ 教職員の多忙化解消について 

 ⑵ 学校における児童・生徒の安全について 

３ 東京電力福島第一原発汚染水への対応について 

 ⑴ 政府の「多核種除去設備等処理水の処分に関する基本方

針」について 

 ⑵ 東京電力ホールディングス株式会社の「多核種除去設備等 

処理水の処分に関する政府の基本方針を踏まえた当社の対

応」について 

４ 農林業の振興について 

 ⑴ 有機農業の推進について 

 ⑵ 林業の推進について 

５ 15番 

小野 邦弘 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0の実現に向けた取組みについて 

 ⑴ 国が目指す「Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0」について 

 ⑵ 本市の考え方について 

 ⑶ これまでの取組みについて 

 ⑷ 今後の取組みについて 

２ 復興創生のまちづくり（地方分散）について 

 ⑴ 移住実績について 

 ⑵ ワーケーションの昨年度の取組み内容について 

 ⑶ モニターツアーについて 

 ⑷ 常磐地区での取組みについて 

 ⑸ 今後の進め方について 

３ コロナ後を見据えた地域経済の活性化について 

 ⑴ 創業しやすい環境づくりについて 

 ⑵ 首都圏副業人材の活用について 

４ 中山間地域の活性化策について 

 ⑴ 地域おこし協力隊について 



 4 

順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 中山間地域集落支援員について 

５ 本市の下水道事業等について 

 ⑴ いわき市総合生活排水対策方針について 

 ⑵ 下水道管路施設の老朽化対策について 

６ 令和元年東日本台風に伴う夏井川・好間川の復旧事業につい 

 て 

 ⑴ 事業の進捗状況について 

 ⑵ 河川合流部の対策について 

 ⑶ 今後の見通しについて 

６ ８番 

小菅  悟 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 本市における新型コロナウイルス対応について 

 ⑴ 本市独自に実施したＰＣＲ検査について 

 ⑵ 本市における新型コロナウイルスワクチン接種について 

 ⑶ 本市独自の経済対策について 

２ 本市の国民健康保険事業について 

 ⑴ 令和２年度の収支見通しについて 

 ⑵ 令和３年度以降の収支見通しについて 

 ⑶ 医療費の状況と将来の見通しについて 

 ⑷ 医療費適正化に向けた取り組みについて 

 ⑸ 県統一保険税率について 

３ 湯本駅前の市街地再生について 

 ⑴ 市街地再生に向けたこれまでの検討経過について 

 ⑵ 住民アンケート調査の結果について 

 ⑶ 市街地再生整備基本方針を策定した目的について 

 ⑷ 市街地再生整備基本方針の内容について 

 ⑸ 今後の取り組みについて 

７ 28番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[60分] 

１ ワクチンの円滑な接種に向けて 

 ⑴ ワクチン接種体制について 

 ⑵ ワクチン廃棄ゼロにむけて 

 ⑶ 今後の接種スケジュールについて 

 ⑷ 職域接種について 

 ⑸ 移動支援について 

２ 社会的孤立を防ぐために 

 ⑴ 子ども支援について 

 ⑵ 女性支援について 

 ⑶ 若者支援について 

 ⑷ 重層的支援体制整備事業について 

３ 市立図書館の利活用について 

 ⑴ 感染拡大防止対策について 

 ⑵ 利活用促進について 

 ⑶ 電子図書館について 

８ 11番 

鈴木 さおり 

１ 令和元年東日本台風の被災者支援と、今後の水害への対応に 

ついて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

⑴ 避難所開設について 

⑵ 学校の校舎を利用した一時避難について 

⑶ 自宅待機のコロナ患者等の避難について 

⑷ 避難行動要支援者について 

⑸ 被災者への住宅支援について 

２ 放射線教育について 

 ⑴ 学校における放射線の授業について 

３ 地域共生社会について 

 ⑴ 地域共生社会づくりに向けた事業について 

９ ６番 

長谷川 貴士 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 新型コロナワクチン接種について 

 ⑴ 本市の接種状況について 

 ⑵ 接種の進め方について 

 ⑶ 速やかな接種を進める取り組みについて 

 ⑷ 効率的な接種の取り組みについて 

 ⑸ ワクチン接種を広く進める取り組みについて 

２ 消費者行政について 

 ⑴ 消費者トラブルの現状について 

 ⑵ なりすまし詐欺について 

 ⑶ 民法の成年年齢が18歳になることについて 

３ ペーパーレス化と電子行政について 

 ⑴ 本市行政のペーパーレス化について 

 ⑵ 行政手続きの押印見直しについて 

 ⑶ コンビニ交付サービスについて 

10 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 福島の原子力発電所の問題について 

 ⑴ 東京電力の原子力発電所運営の資格について 

 ⑵ 福島第一原発の事故による汚染水の海洋放出問題につい

て 

２ 新型コロナウイルス感染拡大に関する問題について 

 ⑴ ワクチン接種について 

 ⑵ ＰＣＲ検査について 

 ⑶ 市民への支援策などについて 

３ 国民健康保険について 

 ⑴ 国保会計などについて 

11 １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 農福連携について 

 ⑴ 国や県などの動向について 

 ⑵ 本市の取り組みについて 

 ⑶ 令和３年度の事業の概要について 

２ 本市の教育行政の運営について 

 ⑴ 本市の教育の現状について 

 ⑵ 本市の学校教育の今後の取り組みについて 

 ⑶ ＧＩＧＡスクール構想の取り組み状況について 

３ 消防行政について 



 6 

順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 常磐地区の化学工場で発生した火災について 

 ⑵ 二酸化炭素消火設備の放出事故について 

４ 四倉地区市街地再生整備基本方針について 

 ⑴ これまでの取り組みについて 

 ⑵ 今後の進め方について 

12 19番 

平子 善一 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 次世代を担う人材育成について 

 ⑴ 誰一人取り残さない保育について 

 ⑵ 人材育成に向けた教育について 

 ⑶ 本市の次世代を担う教育の展望について 

２ 未来へ継ぐ農林水産業施策について 

 ⑴ 本市の農業振興体制について 

 ⑵ 地産地消の推進について 

３ 持続可能な中山間地域について 

 ⑴ これまでの中山間地域振興施策について 

 ⑵ 地域を支える地域おこし協力隊について 

 ⑶ 中山間地域の学校のあり方について 

 ⑷ 持続可能な中山間地域に向けた取り組みについて 

13 23番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

 

 

１ 誰もが生きやすい社会を目指してについて 

 ⑴ 若年がん患者支援について 

 ⑵ ヤングケアラーについて 

 ⑶ 生理の貧困について 

 ⑷ ＬＧＢＴについて 

２ 丸山公園について 

 ⑴ 飼育動物について 

14 20番 

遠藤 崇広 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[60分] 

１ 磐城平城跡地等を地域資源とする取り組みについて 

 ⑴ 磐城平城跡地史跡指定への進捗状況について 

 ⑵ 磐城平城に関する歴史を後世へ伝える取り組みについて 

 ⑶ 磐城平城から学ぶ取り組みについて 

２ デジタル化社会を見据えた共創のまちづくりについて 

 ⑴ スマートシティについて 

 ⑵ いわきニュータウンのまちづくりについて 

３ 本市の復興・防災都市づくりについて 

 ⑴ 東日本大震災で整備された災害公営住宅について 

 ⑵ 本市の復興へ向けた地域福祉について 

 ⑶ 福祉避難所について 

 ⑷ 河川の水害対策について 

４ 本市の消防行政について 

 ⑴ 消防本部における災害対応力の充実強化対策について 

 ⑵ 消防団車両等の充実強化対策について 

15 27番 

塩沢 昭広 

１ 公共施設の適正化について 

 ⑴ 技術系職員の状況について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

公明党） 

[60分] 

 ⑵ 若手技術者のスキルアップについて 

 ⑶ 公共工事の品質確保に関する取り組みについて 

２ 災害時の対応力の向上について 

 ⑴ 流域治水について 

 ⑵ 避難スイッチについて 

 ⑶ 避難所等の環境整備の取り組みについて 

 ⑷ 分散避難の取り組みについて 

 ⑸ 福祉避難所の取り組みについて 

 ⑹ 自然災害等、非常時の新型コロナワクチン接種について 

16 34番 

上壁  充 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 市職員の職員採用候補者試験による人員確保及び増員につ 

いて 

⑴ 令和２年度の定年及び普通退職者の実数について 

⑵ 令和３年度新規採用者の実数について 

⑶ 職員の正規・非正規の構成比率について 

  ア 市長部局について 

  イ 教育委員会について 

  ウ 消防について 

  エ 水道について 

  オ 病院について 

 ⑷ 令和３年度の定年退職者数について 

 ⑸ 令和４年度の職員採用候補者試験による採用者数につい 

  て 

 ⑹ 職種ごとの職員採用候補者試験による採用について 

  ア 保育士について 

  イ 幼稚園教諭について 

  ウ 保健師について 

  エ 技能労務職について 

 ⑺ 職員採用候補者試験による正規職員の増員について 

２ 職員のワーク・ライフ・バランスの推進について 

 ⑴ これまでの取組みの実績について 

 ⑵ 今回の改定の主な内容について 

 ⑶ 新型コロナウイルス感染症対策強化チーム選考による職

場の問題点について 

３ 部活動指導員について 

 ⑴ 令和３年度の部活動指導員の配置について 

 ⑵ 令和４年度の配置の考え方について 

４ 維持補修等の費用の予算配分について 

 ⑴ 令和３年度の予算の増減について 

５ いわき市の街をきれいにすることについて 

 ⑴ 小名浜市民会館の駐車場の整備について 

 ⑵ 小名浜公民館の駐車場の整備について 

 ⑶ 常磐公民館周辺の駐車場の整備について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑷ いわき駅前西自転車専用駐車場の代替駐車場の設置につ 

いて 

６ 国道６号常磐バイパス林城・飯田地区の渋滞緩和対策につい  

 て 

 ⑴ 渋滞緩和に向けた今後の考え方について 

 


